

Mondragon Unibertsitatea ha visitado 130 centros escolares durante la campaña de captación

04/05/2009

También durante este curso, Mondragon Unibertsitatea, ha realizado un gran esfuerzo en la captación de alumnos. Con tal objetivo, a partir del pasado noviembre, nuestros representantes han visitado **130 centros escolares**

de Euskal Herria.

Exceptuando 50 centros escolares, en los cuales las explicaciones se han realizado a través de los propios orientadores pedagógicos, en el resto nuestros representantes se han reunido con los alumnos de cada centro, y han presentado la oferta educativa de la universidad. Ésto les ha permitido escuchar y responder a las preguntas y preocupaciones de los alumnos.

Salones de formación

Además de visitar centros escolares, los representantes de Mondragon Unibertsitatea han visitado siete salones de formación:

- Unitour, en Vitoria y Bilbao.
- Feria del Libro y Discos Vascos, en Durango.
- Salón de Formación, en Pamplona.
- Gela 2009, en Vitoria.
- Educa, en San Sebastián.
- Prestik, en Bilbao.

De acuerdo a los cálculos de los responsables de la campaña de captación, nuestros responsables **se han reunido en estos últimos seis meses con unos 2.844 estudiantes y padres** en los centros escolares. Todos ellos han mostrado curiosidad por nuestra oferta educativa.

